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В статье исследуются проблемы повышения эффективности новой примирительной процедуры в процессуаль-
ном праве России — судебного примирения. В статье проанализирована правовая природа судебного примирения 
как частной или интегрированной модели примирительной процедуры. Сделан вывод о невозможности отнесения 
судебного примирения к одной из моделей в связи с наличием у судебного примирения признаков и черт обеих 
моделей. Авторы осуществили сравнительный анализ судебного примирения и медиации и пришли к выводу, что 
требования к медиатору и к судебному примирению должны быть идентичны в части квалификации и для получения 
квалификации судебный примиритель должен проходить специальное обучение. Реализация изложенных в работе 
выводов о необходимости проведения специального обучения судебных примирителей приведет к повышению 
эффективности применения процедуры судебного примирения и, как следствие, к снижению судебной нагрузки.
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The article examines the problems of increasing the effectiveness of a new conciliation procedure in the Russian proce-
dural law — judicial conciliation. The article analyzes the legal nature of judicial conciliation as a private or integrated model 
of the conciliation procedure. Authors concluded that it is impossible to classify judicial conciliation as one of the models 
due to the presence of signs and features of both models in judicial reconciliation. The authors carried out a comparative 
analysis of judicial conciliation and mediation, so they decided that the requirements for a mediator and judicial conciliation 
have to be identical in terms of qualifi cations, therefore a judicial conciliator ought to undergo the same special training. 
The implementation of the conclusions on the need for special training of judicial conciliators will lead to an increase in 
the effi ciency of the application of the judicial conciliation procedure and, as a result, to a decrease in the judicial burden.
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